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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR

CONSTITUCIÓN

Fecha: 28 de octubre de 2016
Lugar: Asociación Vecinos de Siete Infantes de Lara.
Hora de comienzo: 20,35 horas
Hora de terminación: 21,50 horas
Convocatoria: Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:
D. Javier Merino Martínez (Concejal-Presidente)
D. Vicente Ruiz Cazorla (Concejal Grupo PSOE)
D. Ángel Sáinz Yangüela (Concejal de Participación Ciudadana) 
D. Julián San Martín Marqués (Concejal Grupo C's)
D. José Manuel Zúñiga Suescún (Concejal Grupo Cambia Logroño)

Representantes de Vecinos y Asociaciones:

D. Jesús López Alonso
D. Francisco Javier Rodríguez Carazo
D. Iván Carbonero Mendía
D. Julián Herráiz Herráiz (Federación AA.VV.
D. Alfonso Puente Vallenilla
D. Carlos Salicio Montero
D. Iván Terrazas Alegría
D. Adrián Calonge Miranda
D. Julián Herráiz Herráiz (Federación AA.VV.)
D. Iván Terrazas Alegría

Excusan su asistencia:
D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto - PR+)
D. Sergio Alonso Gómez
D. Luis García Alonso
D. Alfredo Iturriaga Ayala
Dª Marisa Jiménez Manzanedo
D. Jesús López Alonso
D. Julián Martínez Martínez
D. Jesús Ruiz Tutor
Dª Carmen Sáinz Maza
D. José Alberto Santolaya Ruiz-Clavijo
Dª Mª Aránzazu Arias Arias

Actúa de Secretario en funciones:

D. Fernando Barrientos Bernardo
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Logroño, 18 de octubre de 2016

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR

Siguiendo instrucciones del Sr. Presidente de la Junta de Distrito Sur se
le convoca a la  sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las  20:30
horas en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del
día  28  de octubre de 2016,  viernes, en la  sede de la  Asociación de
Vecinos Siete Infantes de Lara (Avda. Club Deportivo, 41 - bajo)

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
2. Presupuesto Participativo.
3. Información sobre el Distrito.
4. Despacho de Presidencia.
5. Ruegos y preguntas.

Le rogamos que confirme su asistencia por cualquiera de los medios
abajo indicados con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.

Atentamente,

Fdo.: El Secretario de la Junta de Distrito
D. Fernando Barrientos Bernardo
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Abierta  la  sesión  por  el  Sr.  Presidente agradece a  la  Asociación  de  Vecinos  Siete
Infantes de Lara la cesión del local para la celebración de esta sesión. A continuación por parte
del Secretario se somete a aprobación el acta de la sesión correspondiente al día 26 de julio de
2016, no planteándose objeción alguna, queda aprobada por unanimidad de los asistentes.

2.- PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

El  Sr.  Presidente cede  la  palabra  a  D.  Ángel  Sáinz  Yangüela,  Concejal  de
Participación  Ciudadana,  quien  da  cuenta  del  proceso  de  elaboración  del  Presupuesto
Participativo y de los informes elaborados por los técnicos municipales en relación con las
propuestas que fueron priorizadas por la Federación de Asociaciones de Vecinos, proponiendo,
en base a ellos, mantener dicha priorización incorporando, no obstante, las consideraciones
que los miembros de la Junta estimen oportunas. 

Por parte de los miembros de la Junta de Distrito no se plantea ninguna consideración a
las propuestas y priorización presentadas.

En este punto informa sobre el estado de los trabajos de elaboración del borrador del
nuevo Reglamento  de Participación Ciudadana,  así  como de los  trabajos en curso para la
modificación del Reglamento de las Juntas de Distrito.

3.- INFORMACION SOBRE EL DISTRITO.

En este punto, por parte del Sr. Presidente  se informa de los siguientes puntos que
afectan al Distrito:

- La semana del 17 de octubre, se realizaron actuaciones dentro del Programa “Tu barrio
de arriba a abajo”, informando de las llevadas a cabo.

- En el barrrio del Arco se ha puesto en funcionamiento la rotonda de la C/ Pradoviejo.

- En el barrio  La Cava se ha presentado el proyecto para la Ludoteca “La Peonza”, una
vez elegida la parcela en la que se ubicará y en breve se licitarán las obras.

- En el barrio de Cascajos, informa sobre el estado de la adjudicación de las obras de la
Estación de Autobuses y la previsión de plazos de ejecución; pista de skate. 

- En el barrio Siete Infantes de Lara, informa sobre los trabajos en orden a la redacción
del proyecto de centro deportivo municipal.

- En el barrio de La Estrella, se han dado solución a los problemas de accesibilidad al
Centro de Salud, dando cuenta de los problemas surgidos en el parking del Hospital. Sobre los
PERIS se informa que próximamente se concretarán las prioridades de actuación.

4.- DESPACHO DE PRESIDENCIA.

En este punto, por parte del  Sr. Presidente se  da contestación a ruegos de sesiones
anteriores:

En cuanto a la  recogida residuos orgánicos,  no es posible  modificar  horarios ya que
afectaría al servicio en la ciudad y con transcendencia en el Plan del ruido.

En  cuanto  a  la  solicitud  de  nuevos  centros  comerciales,  informa  que  sólo  hay
conocimiento de una solicitud por parte de Hipercor.
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Del mismo modo, informa de otros ruegos planteados y que han sido contestados desde
las Unidades:

• Control de los aparcamientos en el “MacAuto”: la Unidad contesta que se desestima
la reordenación de la zona al no afectar significativamente al tráfico.

• Apagado de luces en Parque Felipe VI: se contesta que se ha modificado el horario
de apagado.

• Solicitud de poda en jardines privados que invaden la vía pública en Avda. de Madrid
y  otro  en  Francisco  de  Quevedo  y  Piqueras: desde  los  Servicios  Municipales  se
informa al respecto de las actuaciones a realizar.

• Sobre  el  pintado  de  aparcamientos  en  el  distrito  Sur: los  Servicios  Municipales
consideran que ello sería más perjudicial si se pinta en batería ya que habría menos
plazas disponibles.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

En  primer  lugar,  el  Sr.  Presidente da  lectura  a  las  siguientes  preguntas  y  ruegos
formuladas por escrito por D. Adrián Calonge:

“Preguntas:

¿En  qué  situación  se  encuentra  la  ampliación  y  mejora  del  camino  a  La  Grajera?,
¿Cuándo se prevé que se inicien las obras?

¿En qué estado se encuentra el desarrollo de las obras del parque situado detrás de las
viviendas de Toyo Ito?.

¿En qué estado se encuentra la modificación del Reglamento de Participación?

¿En  qué  estado  se  encuentra  el  desarrollo  de  las  pistas  de  pádel  que  se  habían
anunciado en Pradoviejo?

¿Cuándo se van a iniciar las obras de Avda. La Sierra?. ¿Qué proyecto se va a realizar y
con qué cuantía económica?

Ruegos:

Se mejore  la  seguridad ciudadana en el  Parque de los  Cedros,  entre otras acciones
proporcionado más visibilidad a la zona de la fuente y recortando el seto que permite malos
hábitos.

La Policía Local esté presente a la salida y entrada del colegio de Cascajos para mejorar
la circulación en la Calle Estambrera.

Se dé cumplimiento a los ruegos que se realizan en la junta de Distrito.

Se habilite un paso de cebra delante de la puerta de acceso al IES Cosme García y/o se
disminuya la velocidad de los vehículos en ese tramo de 40 Km/h a 30 Km/h.”

El  Sr. Presidente pasa a continuación a contestar a estas cuestiones en el siguiente
sentido:

• En cuanto a en qué situación se encuentra la ampliación y mejora del camino a La
Grajera,   se remite a lo ya contestado en la anterior sesión, quedando condicionado a
los trabajos expropiatorios que se están desarrollando.

• En cuanto a en qué estado se encuentra el desarrollo de las obras del parque situado
detrás de las viviendas de Toyo Ito,  está dentro del  macroproyecto del  Camino La
Grajera y la Pasarela, y por tanto habrá que esperar a la puesta en marcha de ellos
para proseguir las actuaciones.
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• En relación a la tercera pregunta se remite a lo contestado al inicio de la sesión por el
Concejal de Participación Ciudadana.

• Respecto al estado en que se encuentra el desarrollo de las pistas de pádel que se
habían anunciado en Pradoviejo, informa que se licitaron dos parcelas de uso deportivo
para el sector privado. El proyecto para las pistas de tenis ha quedado paralizado por
renuncia del adjudicatario, en cuanto a la parcela para pistas de padel está pendiente
de financiación por el adjudicatario.

• Por lo que se refiere a las obras de Avda de La Sierra, informa que se está supeditado
al acuerdo de disposición de terrenos con la Junta de Compensación.

Por lo que se refiere a los ruegos se trasladan a las Unidades respectivas para que
emita las correspondientes contestaciones.

A continuación se cede la palabra a los asistentes para que formulen las preguntas y
ruegos que estimen por conveniente, interviniendo los siguientes miembros de la Junta:

El Sr. Ruiz Cazorla, traslada a la Junta desde el Consejo Escolar del IES Tomás Mingot,
la preocupación sobre los problemas de salubridad que provocan las hierbas que desde el
talud de las vías del ferrocarril invaden el patio del centro escolar, solicitando se estudien las
posibilidades de limpieza de la zona.

El  Sr.  Presidente  comenta  que  se  contestará  por  los  Servicios  Municipales  que  no
obstante es competencia de ADIF.

También traslada a la Junta de Distrito la queja de varios vecinos de la zona de Avda. La
Sierra,  la  zona de dos carriles  y uno en Salustiano Olázaga, que se elimine una zona de
aparcamiento en la zona más saturada de cuello de botella.

El  Sr.  Terrazas, reitera  la   pregunta  sobre  la  antena  de  telefonía  planteada  en
anteriores sesiones, contestado el Sr. Presidente que se contestó en la anterior sesión y se
remite al acta de la misma.

Igualmente pregunta sobre la vialidad peatonal en la vía de servicio de la circunvalación,
mejorando los pasos de cebra, ampliando la acera en la C/ Adolfo Gustavo Bécquer.

Por  último,  y  respecto  a  los  autobuses  urbanos  en  la  Linea  11,  propone  dar  más
funcionalidad a la misma y para ello que se busque el consenso con el colegio.

El  Sr.  Zuñiga  Suescun  reitera  los  problemas  de  circulación  vial  que  se  detectan
habitualmente en Avda. Club Deportivo, zonas de carga y descarga, entrada a colegios, etc.,
instando a que se busque solución.

El Sr. Puente Vallenilla insiste  para que se agilicen las actuaciones de los PERI de la
Avda. Burgos; efectúa pregunta por el estado del solar en el que se ubicaban las instalaciones
de Fundiciones Benito.

El  Sr.  Salicio plantea  los  problemas  que  generan  los  aparcamiento  de  camiones
frigoríficos en la C/ Tejeras ya que generan molestias a los vecinos.

El Sr. Calonge plantea actuaciones de vigilancia en el edificio abandonado de Bodegas
Bretón con objeto de prevenir cualquier incidente.

El  Sr. Puente Vallenilla,  en este mismo punto, insta a tomar medidas de prevención
en la ocupación del edificio abandonado de Grúas Casimiro.

El  Sr. Rodriguez Carazo  interviene para instar al Ayuntamiento a que ordene a los
propietarios de  fincas urbanas no edificadas en la zona del Distrito a su mantenimiento en
debido estado de limpieza y salubridad. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión, extendiendo por
mí, el Secretario, la presente Acta en siete  folios mecanografiados y numerados del 1 al 7,
cuyo contenido certifico.

El Secretario, 

Fernando Barrientos Bernardo
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